

Piden a Corte desechar recursos contra reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, pidió a los ministros de la Corte desechar los recursos en contra de la reforma al Poder Judicial. Advirtió que el nuevo mecanismo de supremacía constitucional que aprobaron la semana pesada, ya está vigente desde el viernes y, por lo tanto, carecen de sustento legal. "Hay quien cree que la Corte hará lo que quiera; nosotros creemos que es nuestra obligación defender las leyes y las reformas que se aprueban en el Poder Legislativo, en el Constituyente Permanente y, por eso, hicimos esa promoción", subrayó el diputado presidente.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8560?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8560&authkey=!AEKkhhuS2flMq3U&ithint= video&e=c5Oorp